



KONDOLENZEN

Pathoteam/ Jasmin Siegele



In tiefer Trauer und mit großem Schmerz nehmen wir Abschied
von unserer Freundin und geschätzten Kollegin

Jasmin Siegele

Unerwartet und viel zu früh wurde sie aus unserer Mitte gerissen.
Wir sind dankbar für den viel zu kurzen Weg, den wir gemeinsam
mit Jasmin gehen durften, und verlieren mit ihr eine sympathische,
freundliche und kompetente Mitarbeiterin und Freundin.

Wir werden Jasmin in guter Erinnerung behalten!

Unser tiefes Mitgefühl gilt den Angehörigen und Freunden!

Zams, am 30. Jänner 2018

Pathologie-Labor Dr. Obrist – Dr. Brunhuber
Dr. Peter Obrist das Patho-Team Dr. Thomas Brunhuber

Trauerkerzen

Kondolenz